

Miembros de comité consultivo de Hacienda reafirman apuesta de US\$ 2,77 a largo plazo

Martes, 17 de Octubre de 2017 - Id nota:667546

Medio : La Tercera
Sección : Temas de hoy
Valor publicitario estimado : \$1490736.-
Página : 2
Tamaño : 26 x 8

<http://www.clientes.chileclipping.com/multimedia/20171017/ac8d9d1396ecce732042c9554d574ff7.jpg>

Miembros de comité consultivo de Hacienda reafirman apuesta de US\$ 2,77 a largo plazo

Los expertos en el metal rojo aseguraron que no es necesario actualizar el panorama fiscal.

Pablo Guarda

Pese a que el precio del metal rojo alcanzó un récord desde agosto de 2014, los miembros del Comité de Expertos del Cobre del Ministerio de Hacienda aseguraron que la evolución del precio del *commodity*

está en línea con el panorama de US\$ 2,77 que fijaron como consenso para el largo plazo.

En este sentido, si bien Juan Carlos Guajardo, miembro del Comité, afirmó que "el cobre puede mantenerse sobre este nivel de US\$ 3, porque los fundamentos se han fortalecido los últimos meses", explicó que "en su momento muchos consideraron al comité demasiado optimista cuando dio su proyección. Yo no creo que sea buena

idea estar haciendo revisiones muy constantes".

En tanto, Miguel Ricaurte, economista jefe de Itaú Chile, sostuvo que "nosotros estimamos que el precio del cobre no se mantendrá en estos niveles en los próximos meses", basado en que "los datos de China seguirán moderándose en los próximos trimestres".

Además, aseguró que el dólar tendería a fortalecerse los próximos meses, lo que empujaría a la baja al cobre.

"No vemos que sea necesario cambiar el precio de referencia del cobre para efectos presupuestarios", recalcó Ricaurte.

Finalmente, Rodrigo Wagner, académico de la Universidad de Chile, planteó que "para la discusión fiscal, es importante que seamos responsables y no gástemos más de lo que podemos recaudar en equilibrio. No sé si uno o dos meses de precios altos sean evidencia suficiente para cambiar ese precio de referencia". ●



► Los expertos descartan que el alza del cobre implique cambiar el el panorama fiscal.

FOTO: REUTERS